

Kapolres Cianjur Kunjungi Polsek Bojongpicung, Tingkatkan Sinergi dan Kinerja

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 2, 2024 - 12:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung Polres Cianjur menerima kunjungan kerja dari Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. pada Kamis, 1 Agustus 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh Wakapolres Cianjur KOMPOL Handreas Ardian, S.H., S.I.K., M.H., MM., C.P.H.R., Kabag Ops Polres Cianjur KOMPOL Iwan Setiawan, S.H., Kabag Ren Polres Cianjur KOMPOL Falahudin, S.E., Kabag SDM Polres Cianjur KOMPOL Faisal, S.H., M.H., Kabag Log Polres Cianjur KOMPOL Ipid Amad Saputra, S.Ip., Kapolsek

Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H., serta sejumlah pejabat penting lainnya termasuk Danramil 0811 Kapt Inf Joko Susilo, Forkopimcam Bojongpicung, Forkopimcam Haurwangi, dan personel Polsek Bojongpicung.

Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat sinergi antara Polres Cianjur dengan jajaran Polsek Bojongpicung serta memastikan kinerja kepolisian di wilayah tersebut berjalan dengan optimal. Dalam sambutannya, AKBP Rohman Yonky Dilatha menekankan pentingnya kolaborasi antar institusi untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di masyarakat.

“Kunjungan kerja ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk terus meningkatkan kinerja dan sinergi antara Polres dan Polsek. Kami berharap dengan adanya kunjungan ini, seluruh personel dapat lebih termotivasi dan bersemangat dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian,” ujar Kapolres Cianjur.

Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H., menyambut baik kunjungan tersebut dan mengucapkan terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Kapolres Cianjur. “Kami akan terus berusaha memberikan yang terbaik dalam melayani masyarakat dan menjaga keamanan di wilayah Bojongpicung,” ungkapnya.

Selain itu, kegiatan ini juga diisi dengan diskusi mengenai strategi pengamanan dan penanganan kasus-kasus yang ada di wilayah Polsek Bojongpicung. Dengan adanya kunjungan ini, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang lebih baik antara jajaran kepolisian di tingkat Polsek dan Polres, serta semakin memperkuat keamanan di wilayah Cianjur.